



Plantes génération oxygène

Conseil de soins à communiquer au grand public

Des règles qui s'appliquent à toutes les plantes génération oxygène :

- La motte ne doit pas se déshydrater mais les racines ne doivent pas non plus tremper dans l'eau.
- Bien les emballer en hiver pour le transport chez soi.
- Ne pas les placer au-dessus d'un radiateur ou autre source de chaleur.
- Elles aiment la lumière mais pas le plein soleil.

Des spécificités par plante

- Le Lierre préfère la fraîcheur. Plus la feuille est claire et plus elle a besoin de lumière. La nourriture : deux fois par mois. Vaporiser de temps en temps.
- Le Gerbera demande de la nourriture une fois toutes les trois semaines pour une floraison abondante. Les fleurs fanées doivent être retirées en tournant avec précautions depuis le cœur pour que toute la tige se détache.
- Le Nephrolepis supporte le mi-ombre et veut une température supérieure à 12°C. Arroser de l'eau douce (de pluie) sur le terreau . Au printemps et en été, donner de la nourriture toutes les 3 à 4 semaines.
- Le Spathiphyllum aime une température au-dessus de 12°C. La plante laisse pendre ses feuilles quand elle a soif. Vaporiser régulièrement avec de l'eau tiède et retirer les fleurs fanées. La nourriture : une fois par mois.

Conseils pratiques pour la vente des plantes génération oxygène

La NASA Clean Air Study offre un soutien à la vente des plantes génération oxygène. Pour que l'effet soit réel, la NASA préconise de placer au moins 1 plante (taille de pot 15/20 cm) pour chaque 10m². La qualité de terreau est également importante car les micro-organismes de la terre absorbent de petites quantités de particules qui polluent l'air.

POUR PLUS D'INSPIRATION, VISITEZ

Ma.plante.mon.bonheur.fr